

ÉDUCATION ■ Piloté par la Région Centre-Val de Loire, le dispositif a permis d'investir de jeunes Vierzonnais

Les élèves du lycée Henri-Brisson sur *Radio 100 % lycéens*

Le lycée Henri-Brisson de Vierzon a, une nouvelle fois, été sélectionné pour participer à la diffusion de *Radio 100 % lycéens*. Ce dispositif, piloté par la Région Centre-Val de Loire, concernait dix-sept lycées.

L'objectif était de donner la parole aux élèves au sein de différentes émissions de radio, conçues par eux-mêmes et retransmises en direct sur le site YEP'S. Un véritable studio de radio itinérant était mis à disposition et géré par Laurent Garofalo, patron de Médiacom.

C'est François Bedu, conseiller principal d'éducation du lycée qui a coordonné cette action et



STUDIO. Théo Chamailard, Maël Guilber, François Bedu et Laurent Garofalo.

réalisé quelques sujets avec les élèves pendant deux jours. Pour les jeunes, ce fut l'occasion de développer de nouvelles compétences et de découvrir un métier.

Des invités locaux, sélectionnés par les élèves et l'équipe éducative, sont intervenus pour livrer un autre regard sur les sujets traités. Ils ont entre autres reçu Corinne Ollivier, maire de Vierzon, Bénédicte Marques, proviseure du lycée, le musée de Vierzon ou encore l'association sportive Vierzon ping.

Le deuxième jour, carte blanche a été donnée aux deux élèves Théo Chamailard et Maël Guilber afin de réaliser trente

minutes de direct avec deux rubriques : « Radio complot » et « Radio flop ». Si la seconde partie tournait autour de galéjades, la première était une parodie des complots qui inondent le net. C'est avec des textes inventés et écrits par « Leni et René », leurs surnoms de radio, qu'ils ont abordé, avec beaucoup d'humour, la neige en plastique qui tombe à Marseille, l'histoire secrète de Nintendo mais aussi la catastrophe du Titanic.

Pour sa part, Théo compte bien se servir de cet exercice de style « pour le grand oral du Bac ». YEP'S diffuse toutes les émissions sur radiolycee.fr. ■